

POR RENATO OLMOS

Esta semana arranca una nueva versión de Chile Day, evento financiero organizado por InBest y el Ministerio de Hacienda que por primera vez tendrá una parada en París, Francia, para continuar en Londres, Inglaterra, donde habitualmente se realiza.

Como ha sido la tendencia en los últimos seis años, el *venture capital* (capital de riesgo para startups) tendrá un espacio en la agenda con tres actividades, dos inéditas. Al panel de conversación se sumará una mesa redonda con el superintendente de Pensiones, Osvaldo Macías y un almuerzo con el ministro de Hacienda, Mario Marcel.

La agenda parte en Londres el martes 9 a las 11:00 hora local, con el panel “Venture Capital: Casos de éxito en Chile y el extranjero”, en el que participarán el presidente de Manutara Ventures, Ricardo Donoso, el cofundador y CEO de Xepelin, Sebastián Kreis, y la CEO de HSBC Chile, Mónica Duwe.

El director de InBest y socio de Carey, Francisco Guzmán, quien moderará esta conversación, dijo que en el último Chile Day en Toronto, se mostró la mirada de los fondos de pensiones y casos éxitos internacionales, y ahora se busca dar a conocer la experiencia de inversionistas y emprendedores chilenos.

“Tenemos a Donoso, de Manutara, que tiene varias cosas que contar siendo un emprendedor serial y con un fondo con varios *exits*, y Xepelin, una startup chilena que ha crecido sostenidamente”, dijo.

También destacó la presencia de HSBC, porque pese a ser de un perfil distinto, afirmó que compraron la operación de Silicon Valley Bank en Europa. “Son un banco potente que tiene toda esta área muy grande de *venture capital*”, agregó.

Almuerzo con Marcel

Guzmán comentó que desde InBest propusieron al Gobierno realizar un almuerzo para reunir al ministro Marcel con actores del ecosistema de innovación para abordar el estado actual del *venture capital* en Chile y políticas públicas. “Tuvo buena recepción. Los temas son relevantes e interesantes”. El almuerzo está programa-



En el almuerzo con el ministro Marcel se abordará el estado actual del *venture capital* en Chile y políticas públicas como el fondo de fondos.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, se reunirá con actores del ecosistema de innovación en Londres.

La agenda del *venture capital* en Chile Day: panel, almuerzo con Marcel y mesa redonda con super de Pensiones

■ En Londres hay tres encuentros programados para hablar de capital de riesgo en el principal evento financiero para promover la inversión en Chile.

do para las 13:00 hora local y se espera que la conversación se centre en temas como la creación de un fondo de fondos; el rol de los fondos privados; incentivos para aumentar el volumen de las inversiones; y la participación de fondos de pensiones como actores relevantes en el ecosistema.

Entre los confirmados, hay representantes de Daedalus Ventures, Activa, Shinkansen, WeBoost, Xepelin.

Conversación con Macías

La última actividad de la agenda es la mesa redonda que tendrá como protagonista al superintendente de Pensiones, Osvaldo Macías, y que se realizará el martes 10 a las 10:00 hora local.

“Es primera vez que hay una instancia para hablar de *venture capital* con el superintendente de Pensiones en Chile Day”, dijo Guzmán.

Explicó que más que una exposición, se busca tener una conversación entre Macías y actores relevantes de esta industria con dos propósitos. Primero, transmitirle qué pasa con el *venture capital* en Chile –quiénes son y qué hacen– y segundo, “ver qué pasa con las AFP, que tienen activos, pero que con las restricciones de la normativa actual les es muy difícil invertir en esta industria”, dijo.

Guzmán agregó que “hay conversaciones en curso para acercar la industria de los fondos de pensiones y ver si es que hay puntos de unión entre ambos”.